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食 事
１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．卓 話 太田市長 清水聖義様
６．米山奨学金贈呈

７．会長の時間
８．幹事報告
９．委員会報告

１０．新型コロナウイルスについて
健康管理担当 野田真一郎会員

１１．点 鐘
１２．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
太田市長 （太田南ＲＣ所属） 清水 聖義様
太田市役所秘書室主任 田部井清人様
米山奨学生 グエン･ドゥック･ヒエウ君

卓 話

太田市長

清水聖義様

只今ご紹介頂きました太田市長の清水でございます。

県会議員を３期務め、３期の途中で衆議院に出馬しまし

たが落選しました。その頃、太田市役所を改築するとい

う時で、２１階建てをつくると決まり、基礎工事も始ま

っており、鉄骨の発注も終わっておりました。

私は１９９５年に太田市長選に初出馬し、その建設計画

を壊すと約束し、その訴えに賛同する方が結構いらっし

ゃいました。と言いますのは、現職は１万人位が集まる

集会を行うのですが、私のところは千人位しか集まらず、

自分の町内以外の集会所を借りることすら出来ないよう

な有り様でした。しかし、今スマートインターができた

強戸地区は人口の少ない地区ではありますが、その辺り

から段々と反応が良くなってきたのです。家の中から出

てきて手を振ってくれたりと、少しずつ好感触は感じて

おりました。叶う筈はないと思われていた選挙戦でした

が、選挙運動が終わり開票が始まると、群馬テレビの大

きな中継車が私の集会場に現れたのです。後から聞いた

話ですが、当選しそうな所にテレビ局の本体が来るそう

です。結果として、私が３５,０００票程、現職は２３,０００票

程、もう一人の方は１２,０００票程でした。

この様に圧倒的に勝てたのは、発端は田舎からです。

「ど真ん中からは物事はあまり変わっていかない、端か

らじわじわと変化していく。」という事を選挙を通じて

強く感じました。例えば、ぐんま国際アカデミーも東京

では実現しなかったと思います。地方だから出来たので

す。中心にいると急激な変化を起こすのは難しい様です。

そして、もう一つ選挙を通じて解ったことは、「自分

事に感じれば、まちは変わるという事です。」このまち

にこんな大きな庁舎が本当に必要なのだろうかと、真剣

に考える様になった事が、一因だと思います。

この様な考えのもと、多くの改革を行って太田市を変

えて来ました。

そういった意味で、桐生は都会過ぎたのかもしれませ

ん。内陸で税関を作ろうという事で、太田国際貨物ター

ミナルをつくりました。その時、大手の流通会社が入り、

そこで働く人は何処に住もうかと考えると、当時は太田

という選択肢は無く、足利か桐生が候補にあがりました。

そもそも、太田国際貨物ターミナルにしても、英語で

授業を行うぐんま国際アカデミーにしても、変わった発

想がなければ実現しません。それが出来たのは、弱いと

思われた者が選挙に勝った事、市民の皆さんが自分事と

思ったからです。

太田には自分ごと化会議というものがあります。これ

がまちづくりの根幹になっていると思っています。視察

をしてきてそれを参考にしても、新しい発想は生まれず、

物真似に過ぎません。

その他に、太田は中高一貫校をつくり成功しておりま

す。また、少子化による学校の統廃合を行うよりも、小

中一貫校という教育の形を変えていく発想で、太田市立

北の杜学園の設立を現在進めています。

そして、太平洋との一体化ということで、太平洋で捕

れた魚をそのまま太田に持ってくるという、港と同じ事
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桐生西ロータリークラブ

をやろうと計画しています。
この様に、国とか県などと固定観念にとらわれず、常

に新しい発想、即ちそれがニーズとなって実現してきた

のが太田市だと思っています。

今年、太田市は２０１㌶が市街化区域になります。幸い

な事に太田には田んぼがたくさんあります。東部工業団

地の隣が流通団地、そこから桐生に入るまでの５０㌶位

ある土地も造成を行っており全部完売状態です。太田中

心地の約２０㌶も工業団地になり売り切れ状態、伊勢崎

付近の土地も飲料水メーカー進出により造成しており、

これら全てを県にお願いして造ってもらうのではなく、

太田市がつくって販売します。一番最初の住宅団地パル

タウン城西の杜４０㌶は大成功でした。何処よりも先駆

けて太陽光を通産省に掛け合って設置しましたので、あ

っという間に完売し、大きな収益が上がりました。

今、新しい体育館に着手したいとも思っています。そ

こを某バスケットボールチームの本拠地としてＢ１を目

指す、という構想もあります。

私は市長になって現在７期の７８才です。７期務めた市

長は全国で４名程しかおりません。私もロータリアンで

ありますので、ロータリー共々、太田市をもっともっと

発展させていきたいと思っています。

◆米山奨学金贈呈

グエン･ドゥック･ヒエウ君

２月分の米山奨学金
を贈呈しました。

◆会長の時間 新木会長
先週は当クラブの伝統事業であります施設優良職員

表彰でした。担当して頂いた皆様、ご苦労様でした。

◆幹事報告 山形幹事
◇本日例会終了後１Ｆで定例理事会を行います。
◇ロータリーの友２月号を配布致しました。
◇ガバナー月信２号が配信されました。（各テーブルに配布）
◇２月のロータリーレートは現行同様１＄１１０円です。
◇２月５日(水)の上毛新聞、６日(木)桐生タイムスに施設
優良職員表彰の記事が掲載されました。（各テーブルに配布）

◇下記のものが届いております。
・山田ガバナーエレクトより国際協議会の絵はがき
・(福)三和会より公開セミナーのリーフレット
・桐生市社会福祉協議会より福祉ぐんまNo.２７１
・新橋演舞場より２０２０年公演のご案内
◇例会変更のお知らせ
前橋北ＲＣ 2/17､2/24(休) 前橋東ＲＣ 2/20(休)､2/27
前橋南ＲＣ 2/19 前橋西ＲＣ 2/14､2/21､3/20(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 1/27

◆食事メニュー(ビュッフェ方式)１０１２キロカロリー
中華おかゆ、棒棒鶏 or白身フライの油淋ソース、
春巻、薬味彩々､玉子スープ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５５名 （出席免除者９名の内７名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数３８名
欠席者１５名(内前メイク８名) 出席率８６.０９％
前々例会修正出席率８２.３５％ (最終欠席者９名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当

《次例会予告》

２月２１日 (金 ) 外部卓話

群馬大学大学院理工学府特任教授･工学博士 宝田恭之様

卓話に伺いました 太田市長･清水聖義様
太田市長･清水聖義様を歓迎して

野村君､野田君､中里君､乾君
久し振りの清水節､楽しみです 田﨑君
今日は誕生日です｡誰も祝ってくれない(泣) 青山君
週末堀マラソン｡優勝目指して頑張ります 加藤君
野村さん､先日はお世話様でした 浦野君
リサイクル募金ご協力ありがとうござます 舩戸君
久し振りのロータリー出席で緊張しています 佐々木君

◇ロータリー財団 加藤ロータリー財団担当
太田市長･清水聖義様､卓話宜しくお願いします

野村君､青山君
太田市のツメのアカ欲しい 野村君
清水理事長､子供達がお世話になっております 加藤君
今朝は冷蔵庫のようでした 乾君
先日は江原さん､小林惠司さんお世話様でした 浦野君
体を使う仕事をすると睡眠時間が長くなります 舩戸君
久し振りのロータリー出席で緊張しています 佐々木君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
太田市長･清水聖義様､卓話宜しくお願いします

浦野君､青山君
皆さん､毎日何歩あるいてますか？７０００歩を目標にしよ
う！ 野田君
コロナウイルス注意しましょう 野村君
週末堀マラソン｡完走目指して頑張ります 加藤君
朝太陽が昇るのが南から真東になってきています 舩戸君
久し振りのロータリー出席で緊張しています 佐々木君

□公共イメージ委員会
◇雑誌 舩戸クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友２月号の紹介をします。
左開横組のＲＩメッセージは、ロータリー１１５周年に寄
せて「超我の奉仕」に触れ、夫妻で福島県を訪問した
事を交えロータリーは世界をつなぐと纏めています。
７頁から北は利尻島、南は石垣島の６つの島のＲＣが
紹介されています。１６頁から「平和構築と紛争予防
月間」に因んで特集が組まれています。
右開縦組の講演要旨では、耳が全く聞こえないユニ

バーサルデザインアドバイザーの女性の話です。９頁
からの「この人を訪ねて」はゴム気球の製造を行って
いるロータリアンを紹介しています。以上です。

◆コロナウイルス豆知識 野田健康管理担当
コロナウイルスの大きさは１万分の１mm
です。コロナはラテン語で王冠という意
味があります。コロナウイルスは３～４種
類位が人間に感染します。最近ですと２０
０２～０３年頃にＳＡＲＳが流行りました。
これも中国からでキクガシラコウモリを

介して発生した事が解っています。死亡率は年齢別で
幅があり成人で１０％位と記憶しています。その１０年
後位に、中近東でＭＡＲＳが流行りました。これはヒ
トコブラクダが風邪をひいた時に原因となるウイルス
で、この致死率は３４％位と、罹った人の３人に１人は
死んでしまうので、大きな問題になりました。
新型コロナウイルスの場合、日々変わってきますが、

致死率は大凡２％位と言われています。また、これは
中国での数字で、保険制度や環境が異なります。
重要なのは、どうやって感染するかという経路です。

飛沫感染と接触感染があり、この接触感染が一番多く
て、予防には良く手洗いをすることが有効です。また
マスクは顔の約半分を覆うので、空気中に漂っている
ウイルスを侵入しにくくしたり、手に付いたウイルス
が鼻や口から侵入するリスクを抑えるのに有効です。

理事会報告は次号に掲載します。


